

社会福祉法人 さま 八重福祉会 こちの す 保育園 996-2566 全和5年9月11日発行

日中はまだまだ暑い日が続いていますが、夏から秋へと移り変わる様子をお散歩や季節の遊びを通しながら感じているようです。空を見て「いつもと違う雲だね」「少し涼しくなっている気がする」「前より影が多くなっているわ!」と夕方の園庭あそびでも秋を感じながら元気よく遊んでいる子どもたちです。

7月・8月は「夏ならではの遊びを十分に楽しむ」を"ねらい"とし色々な感触あそびを楽しみました。

8月後半からは、みんなと行事に向かって協力しながら意欲的に運動あそびに取り組んでいます。

運動会は子どもたちの頑張りや成長した姿を楽しみにしていてください◎

## 氷作り・色水あそび









絵の具・水の分量を子どもたち同士で相談し合い色水を作りました。

一色の色から、「あかとあおが混ざるとむらさきになったよ!」と色の変化も楽しみ カラフルな氷が完成!

氷が溶ける様子や感触などを観察しながら「氷に水を当てると穴が空いたよ!」 と水の性質にも興味を示し夏ならではの遊びを充分に楽しむ子どもたちの姿が見られましたよ⊙





## 寒天作り







熱湯に寒天の粉を入れたけど固まらなかったので、 保育者がどうして固まらないかヒントを出しながら 子どもたちと考え「火を使って熱いお湯を作ろう!」 「粉がダメだったのかも」という意見がでました。 2回目は違う方法でチャレンジしてみると・・・ 成功!!みんなで考えた結果が成功に繋がり、 それが形になった時はいつもより嬉しい・楽しいとい う子どもたちの会話が聞こえてきました。







## 2回目・火を使う

## お知らせ・お願い

小学校ではマイエプロンを着用して配膳を行なっていす。 就学に向けて今月より保育者と一緒にお当番さんが配膳していきたいと考えているため、エプロン・三角巾の準備をお願いします。 持ってきたエプロン・三角巾は 1 週間園で保管します。

お当番の週は子どもたちに伝えますので、ご家庭でも準備とご確認お願いします。